

La UJI colabora en un proyecto sobre tacto y realidad virtual - Mediterráneo - 01/10/2019

PSICOLOGÍA

La UJI colabora en un proyecto sobre tacto y realidad virtual

|| R. D.
CASTELLÓN

El grupo de investigación Labpsitec de la Universitat de València y el de la Universitat Jaume I de Castelló colaborarán en *Tactility*, un proyecto de investigación e innovación que durante tres años estudiará los efectos psicológicos de incluir el sentido del tacto en ambientes virtuales. El plan, dotado con 421.625 euros, también analizará la eficacia y utilidad de estos ambientes virtuales en el tratamiento de pacientes con fobias.

El proyecto *Tactility* se llevará a cabo en colaboración con el grupo Labpsitec de la Universitat Jaume I de Castelló que dirige Azucena García-Palacios. Esta investigadora señala que «la inclusión del sentido del tacto en lo virtual está pensada también para aumentar la implicación emocional de los usuarios cuando interactúan en realidad virtual, lo que permitirá una mejor comprensión de su experiencia psicológica y de las posibles aplicaciones». ≡